

Jet Set Radio Future

Das Abenteuer geht weiter!

Von abgemeldet

Kapitel 1: Trügerische Stille

Ein weiterer Tag in der Werkstatt der GGs brach an. Während Beat beinahe wieder im Stehen einschlief, war Sarky irgendwie gut drauf. Warum auch nicht? Die Sonne schien hell am Himmel und ihre heißgeliebte Salamipizza war vor wenigen Minuten angekommen. Gouji war vor ein Paar Monaten entgültig verschwunden und in Tokio wurde es wesentlich ruhiger. Nur ein Paar Straßenkämpfe hier und da, zwischen zwei Gangs aber sonst nichts. Doch am heutigen Tag lag Etwas in der Luft. Corn legte gerade eine neue Platte auf, die er im Musikgeschäft um die Ecke gekauft hatte, als plötzlich Yoyo in die Werkstatt raste und in seiner Hektik beinahe Combo umfuhr. Dieser war davon nicht sehr begeistert und rief zu Yoyo: "PASS AUF, WO DU HINRENNST, KLEINER! Hier ist keine Rennbahn, weißt du?" Doch Dieser bekam Das gar nicht mehr mit und kam kurz vor Corn zum Stehen. "Was gibt's Yoyo ? Du bist ja ganz aufgewühlt!" "E-e-ehhr....Häh...häh.....Ist....zu-häh-rück!!!Häh...häh....Ich h-hab ihn gesehen...." "Wer ist zurück ?" fragte Sarky perplex, den Mund noch mit Pizza gefüllt. "...G-G-Gouji...." "WAAAAAAS?!" schallte es im Chor vom Rest der GGs. Sarky spuckte vor Schreck ihr durchgekauertes Pizzastück in Garams Gesicht. Gum, der die Beunruhigung im Gesicht stand, versuchte Ruhe zu bewahren und fragte: "Bist du dir sicher?? Kann es sein, dass du ihn mit jemandem verwechselt hast? Bist du dir sicher, dass du dich nicht verguckt hast??" "Ja! Und...und er hat mich gesehen!!!" wimmerte Yoyo. Bevor Beat eine Bemerkung abgeben konnte, wurde die Werkstatt von einem ohrenbetäubenden Krach heimgesucht. Alle sahen in Combo's Richtung, dieser erwiderte: "Heyhey! Ich war's nicht!!" Doch auch er musste feststellen, dass seine Kollegen nicht zu ihm, sondern gen Himmel starrten. Ein Hubschrauber mit einem schwarzen, sich ringelnden Drachen als Aufdruck flog über die Werkstatt hinweg. Seine Schiebetür wurde geöffnet, und eine Leiter herausgeworfen die etwa 10 Meter über dem Boden hing. Eine schmale Gestalt, die man wegen der Sonne nur schemenhaft erkennen konnte, stieg ein Paar Sprossen daran herab und rief herunter: "So sieht man sich wieder...Mistratten....". "Aber...diese Stimme..." fing Corn an. "...kennst du doch irgendwoher?!", beendete die Person an der Leiter. "Aber das kann doch nicht sein ! Sie wurden aus der Rokaku Polizeitruppe geworfen!" rief Gum entsetzt. "Jaja....aus der ROKAKKU Truppe...Aber nicht aus der ELITE Truppe..." meinte die Person hämisch. Sarky, die immer noch an ihrer Pizza kaute, versuchte die Person durch die Sonne zu identifizieren. Sie wollte einfach nicht glauben wem diese Stimme gehörte. Doch letztendlich musste sie feststellen, dass sie sich nicht getäuscht hatte. Der Besitzer dieser, nun so selbstsicheren Stimme war Captain Hayashi! `Alle...aber

doch nicht der Psycho.....´ dachte sie enttäuscht, als sie in seine hasserfüllten, gelben Augen sah. Mit einem Satz sprang er von der Leiter und kam neben Roboy zum stehen, welcher verschreckt zur Seite gesprungen war.